
 

 

Junta del Equipo Ejecutivo de DAC  

9/7/16 

Centro de Padres Harold J. Ballard, salón 1 

6:30-8:00pm 
 

Asistentes: Equipo Ejecutivo: Suzy Reid, Imani Robinson, David Ashirov (se unió a la junta en progreso); 

Personal del Distrito: Debbie Foster, Finance; Mary Johnson, Supervisión y Rendición  de Cuentas; Stan 

Anjan, Participación Familiar y Comunitaria (FACE); Invitados: Sally Smith, miembro de la comunidad  
 

Se dio inicio a la sesión a las 6:31pm. No hubo quórum. 
 

No se aprobó la agenda debido a que no había quórum. 

El acta del 1º de junio de 2016 se pospuso debido a que no había quórum. 

 

Invitado del Distrito: Stanley Anjan 

Nos dio información de sus antecedentes y de su experiencia trabajando con los niños más marginados. 

Él tendrá sus oficinas en el Centro de Educación frente a la oficina de la Superintendente, así como en el 

Centro Ballard. 

Formará parte del Gabinete Educativo junto con los superintendentes de área y otros directores. 

En cada plantel escolar habrá escritos los Planes de Participación Familiar. 

6 maestros de recursos  

- Pueden ayudar a los administradores de planteles a crear los equipos de liderazgo familiar 

Los organizadores comunitarios también serán socios del Departamento FACE. 
 

Asuntos de DAC 

Revisión de los Estatutos de DAC 

- Se llevarán los cambios propuestos a la asamblea general para revisión en septiembre y 

para votar en octubre  

- Las revisiones son para la programación de elecciones y para clarificar algunas otras 

fechas. 
 

Información de comunicación del Comité Ejecutivo – asegurar que su información de contacto esté 

actualizada en nuestro directorio del Equipo Ejecutivo. 
 

Lista de verificación del SSC – necesitamos volver a retomar en la asamblea general – sólo se entregaron 

dos listas de verificación en la junta de junio. 
 

Discusión de Mejores Prácticas en las próximas juntas: 

Un miembro sugirió que ofrezcamos a los directores una forma de presentar sus mejores prácticas – las 

que pueden requerir conocer las mejores prácticas y abordarlos para pedirles que las presenten en las 

juntas de DAC. 

 

MEJORES PRÁCTICAS: 

Días de participación comunitaria – Preparatoria Point. Loma - SUZY WILL EMAIL HANS AT PLHS 



 

 

- Bagels y café para los padres  

- Bienvenida del director 

- Los padres pueden observar las clases  

- Más participación con los padres que en la noche de regreso a clases  
 

Un miembro habló de conectar los ciclos “4 learning” con la Participación Familiar. Siendo este el tercer 

año de los ciclos, ¿cómo es el papel de la Participación Familiar en los ciclos? 

Es cuestión de profundizar más en los ciclos y ver cómo están influyendo en los padres 
 

Un invitado habló sobre dar aviso de las juntas ejecutivas de DAC vía correo-e. 

Debbie dijo que iba a ver esto. 
 

Información sobre el grupo de trabajo de Title I 

Junta a finales de septiembre y luego de nuevo en octubre  

Ahora que las calificaciones de SBAC han sido publicadas por las escuelas, podemos comparar las 

calificaciones generales de las escuelas con los SPSAs de esos planteles. 

El enfoque estará en los SPSAs de las escuelas intermedias y en colectar datos para esta siguiente junta 

El grupo reexaminará las asignaciones, incluyendo el modelo de niveles que se nos envió en verano. 
 

Stan sugirió que observáramos a las escuelas intermedias con altas calificaciones de SBAC y 

preguntáramos a los directores qué están haciendo bien. 
 

POSPUESTO HASTA OCTUBRE: 

Revisión de las directrices para la implementación del PIP (Política de Participación de Padres)  

Nuevos estándares de asistencia 
 

Agenda de septiembre: 

Stan – Presentación e información del Director de FACE 

Mejores Prácticas: David Vanderpull – programas en línea/apoyos y centros de innovación  

Sitio Web - SUZY WILL SEND THE LIST TO MARY 

Cambios a los Estatutos  

Configuración del SSC 
 

Posibles asuntos de la agenda de octubre: 

Mejores Prácticas, Hans Becker de PLHS con los días de Participación Comunitaria – tentativo hasta tener 

una conversación con Mr. Becker. 

 

No hubo comentario público. 

 

La junta terminó a las 7:40pm 


